

ナウマン通信



2021年
6月21日発行
第10号

大阪市立我孫子南中学校

美しい心でいつまでも美しい学校を！

昨日で緊急事態宣言が解除されました。今日からは「まん延防止等対策措置」の期間となり7月11日まで続く予定です。百貨店や君たちの大好きなU.S.Jも土日の営業が再開されることになりました。

そういう意味では、また一步日常が戻りつつあります。7月23日から始まる東京オリンピックもまだまだ課題はありそうですが、実施に向かって進んでいるようです。しかし、今まで何度も言ってきたように決して油断せず、さらに感染予防に心を配り、自分も含めて**大切な身近な人の命を守る行動**を心がけましょう。

さて、今日の全校集会でもお話ししましたが、先週の土曜授業では3年生を対象に高校説明会を実施しました。私学2校、公立2校の先生方に来ていただき、それぞれの学校の特色を紹介していただきました。中には校長先生もびっくりしましたが、あびなん9期生の卒業生が教師として来てくれました。私が体育を教えた教え子の一人です。成長した姿に感動しました。

そんな中、来られた先生方が口をそろえて言っていたのは「きれいな学校ですね」、「ナウマンゾウのあしあとや地層が展示されているなど、こんな学校見たことないですね」と学校の美しさをほめていただきました。これは君たちが学校を大切にしていることや何よりも管理作業員さんが日々学校を美しくしてくれていることがその言葉につながっていると確信します。

また、約2時間、説明を聞いていた3年生のことも大変ほめていただきました。「非常に真剣に話を聞いてくれたので本当にやりやすかったです。」と。**たった一瞬の出会いでも君たちの印象が決まってしまう**こともあります。あびなんには高校の先生方だけでなく多くのお客様が日々、来校されます。そんな時に学校のいたるところが汚れていたり、壊れていたり、あいさつもせずに君たちが通り過ぎていけば、いったいどんな風にあびなんのことを思われるのかなあと考えてしまいます。決して他人の評価を気にすることはないかもしれません、実際にはこんな**何気ないことであびなんの評価をされている**こともあります。正しい学校生活を送り正しい評価をされることは単純に君たちが得をすることになるのです。どうか**美しい心でいつまでも美しい学校を**これからも創っていきましょう。来週は期末テストです。悔いのないように頑張りましょう！

